Raymond BASTIAN nous a quittés!

Nous savions qu'un mal implacable nous l'enlèverait, mais lorsque, dans la nuit de nercredi, deux jours avant Noël, Georges vint neus annencer la triste neuvelle, nous avions poine à y croire.

Le dimmnche précédent, ma femme et moi avions encore bavardé avec lui et il avait trouvé la force de sourire. Lorsque nous le quittâmes, sa poignée de main ferme et tranquille était celle du Raymond calme et sécurisant qu'il fut toute sa vie.

C'était, hélas, la dernière fois que nous le voyions vivant. Raymond Bastian était un homme d'action dont l'activité se manifestait non seulement sur le plan pédagogique, mais aussi sur le plan syndical, sur le plan post-scolaire et dans le domaine de la formation permanente.

Il fut un des membres fondateurs de notre institut départemental d'école moderne et c'est pendant près de vingt ans qu'il dirigea l'équipe de l'école expérimentale de Jeune Bois qui portait ténoignage de la pédagogie Freinet. C'est aussi dans cette école qu'il organisa les premiers stages régionaux, le tout premier en 1950.

Ses qualités avaient franchi les limites du département. Freinet l'appréciait et le comptait parmi ses amis.

Cette activité débordante et ce rayonnement, il les devait à sa forte personnalité, mais aussi à sa compagne qui sut le seconder et lui épargner les soucis matériels.

Tous les membres de l'institut départemental de l'écolé moderne du haut-rhin s'associant à sa profonde douleur et lui adressent leurs sincères condoléances.

pour l'idem Robert Daniel